

Polresta Jayapura Kota Serbu Kodim Jayapura Berikan Kejutan HUT TNI

Dony Numberi - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Oct 5, 2023 - 15:30



Kasdim 1701/Jayapura di Dampingi Kapolresta Jayapura Saat Pemotongan Kue Ulang Tahun

Jayapura - Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustapa Lara, S.T., mewakili Komandan Kodim menyambut Kapolresta Jayapura Kota dan rombongan dalam rangka memberikan kejutan ucapan selamat HUT TNI yang ke-78 dengan membawa kue ulang tahun di Makodim 1701/Jayapura. Kamis

(5/10/2023).

Dipimpin langsung oleh Kapolres Kombes Pol Dr. Victor Dean Mackbon, S.H., S.IK., M.H., rombongan disambut oleh Kepala Staf dan Perwira Staf beserta anggota di lapangan apel Kodim 1701/Jayapura.

Kedatangan rombongan Kapolresta Jayapura Kota menjadi salah satu bukti bentuk sinergitas TNI-Polri yang semakin solid dan bersinergi dalam segala hal khususnya di Kota Jayapura.

"Saya bersama keluarga besar Polresta Jayapura Kota mengucapkan Dirgahayu TNI yang ke-78 dengan tema mengawal demokrasi untuk Indonesia Maju khususnya dalam menjaga Kota Jayapura," ucap Kapolres.

Menurut Kapolres, surprise ini merupakan suatu wujud kekompakan serta sinergitas Polri dengan TNI dalam hal ini Kodim 1701/Jayapura beserta jajarannya sebagai mitra kerja di lapangan.

Pada kesempatan yang sama Kepala Staf mewakili Komandan Kodim mengucapkan terima kasih banyak kepada Kapolres beserta rombongan yang telah memberikan apresiasi kepada TNI pada HUT TNI Ke-78 tahun ini.

"Kami atas nama Komandan Kodim mengucapkan banyak terima kasih atas apresiasinya pada HUT TNI yang ke-78 ini. Ibaratkan kita ini uang, dibolak balik tetap sama. Kita bekerja untuk kemajuan Kota Jayapura ini," ucap Kasdim.

Seperti diketahui sinergitas TNI – Polri di Kota Jayapura sangat solid dan kompak, terlihat personel Polresta Jayapura Kota memberikan kejutan di hari ulang tahun TNI.

Bukan hanya kali ini saja kejutan diberikan, begitupun sebaliknya, dengan harapan walaupun kegiatan sederhana namun dapat memelihara kekompakan, soliditas dan sinergitas dalam menjaga dan mengawal Papua, terutama Kota Jayapura. (Redaksi Papua).